

BEACONSFIELD

AVIS PUBLIC

PUBLIC NOTICE

DEMANDE DE CERTIFICAT D'AUTORISATION POUR LA DÉMOLITION D'UN BÂTIMENT

APPLICATION FOR A CERTIFICATE OF AUTHORIZATION TO DEMOLISH A BUILDING

SUIVI DE LA RENCONTRE DU 9 JANVIER
2024

FOLLOW-UP TO JANUARY 9, 2024,
MEETING

524, Rockhill

524 Rockhill

AVIS PUBLIC est donné qu'une demande de certificat d'autorisation pour la démolition d'un bâtiment pour l'immeuble suivant :

524, Rockhill

a été transmise au Comité de démolition.

PUBLIC NOTICE is given that an application for a certificate of authorization to demolish a building for the following immovable:

524 Rockhill

was transmitted to the Demolition Committee.

Le Comité s'est rencontré le 9 janvier 2024 sur cette demande et a ajourné sa réunion. Le procès-verbal de cette rencontre peut être consulté [en ligne](#).

The Committee met on January 9, 2024 regarding this application and the meeting was adjourned. The minutes from this meeting can be consulted [online](#).

Le Comité doit se réunir à nouveau afin de prendre une décision finale sur cette demande et entend le faire lors d'une rencontre publique à l'Hôtel de Ville, le **mardi 13 février 2024 à 17 h.**

The Committee must meet again in order to make a final decision on this request and it intends to do so, during a public meeting at City Hall on **Tuesday, February 13, 2024, at 5 p.m.**

Pour toute information, veuillez communiquer avec le Service de l'aménagement urbain et de la patrouille municipale au 514 428-4430.

Information may be obtained from the Department of Urban Planning and Municipal Patrol at 514 428-4430.

Donné à Beaconsfield, le 7 février 2024.

Given at Beaconsfield, on February 7, 2024.

M^e Dominique Quirk
Greffière adjointe
Assistant City Clerk

